

A l'Évangile, M. le Curé dit à Monseigneur le bonheur que ses paroissiens et lui avaient de le posséder, en ce jour solennel. Il salue Sa Grandeur comme le représentant du Dieu Très-Haut, de S. E. le Cardinal, de S. G. Mgr Beliveau, comme un ami, rappelant que Mgr de Nicolet n'était pas un inconnu à Beauceville, puisqu'en 1905, il venait bénir l'Hospice ; il le salue encore comme ami personnel, ayant tous deux étudiés au même Collège. Puis il témoigne sa reconnaissance pour les bienfaits d'une si belle cérémonie, pour les vocations qui germeront à la vue de ce spectacle.

Mgr Brunault répondit de son trône. Après avoir expliqué le sens des cérémonies, les devoirs de chacun des ordres sacrés, Sa Grandeur remercie M. le Curé des bons mots qu'il a eus à son adresse, engage les parents chrétiens à conduire les enfants à la prêtrise par le bon exemple d'abord, puis par les sacrifices, démontrant combien l'Église a besoin de prêtres.

Lundi matin, le 21 juillet, M. l'abbé A. Fortin disait sa première messe dans l'église de Beauceville. M. l'abbé P. Veilleux, enfant de la paroisse, donna le sermon. Il prit pour texte ces paroles de saint Jean : " Venez, suivez-moi, je vous ferai pêcheur d'hommes."

Profession religieuse. — Mercredi matin, à l'Hospice des Sœurs de la Charité, Mgr T.-G. Rouleau, assisté de MM. les abbés U. Perron, aumônier de la communauté, et Aurélius Michard, curé de St-Édouard de Lotbinière, a présidé une cérémonie de profession religieuse.

Ont émis les vœux perpétuels :

Amélia Jutras, de Plessisville, en religion Sœur Saint-Daniel ; Maria Nadeau, de Sainte-Sophie, en religion Sœur Sainte-Julia ; Albertine Levesque, de St-Jean-Baptiste de Témiscouata, en religion Sœur Saint-Paschalis ; Agnès Dolan, de New-York, en religion Sœur Sainte-Marie ; Élise Paradis, de Saint-Sébastien, en religion Sœur Marie du Calvaire ; Annie Boulanger, de Montmagny, en religion Sœur Saint-Louis de Blois ; Louisa Labrie, de Rivière-Pentecôte, en religion Sœur Sainte-Cyrilla ; Allice Gagné, de l'Ange-Gardien, en religion Sœur Marie de Bon-Secours ; Bernadette Lavallée, de Cap Santé, en religion Sœur Saint-Napoléon ; Alexandrine Dion, de Québec, en religion Sœur Saint-Darius ; Fabiola Delisle, de Deschambault, en religion Sœur Sainte-Gisèle ; Marguerite Morin, de Québec, en religion Sœur Sainte-Ozanne ; Annette Paquet, de Deschambault en religion Sœur Sainte-Liliose ; Gabrielle Morisset, de Cap-Santé, en religion Sœur Sainte-Claudia ; Laura Allard, de Saint-Nicolas, en religion Sœur Marie du St-Sacrement, choristes.